



能美市立湯野小学校

学校だより

令和5年2月3日

No.13 発行 校長室

笑顔と共に教育活動を進めます

暦の上では立春が近づいていますが、まだまだ寒い日が続きます。そんな中、体育館ではドッジボールやバスケットボール、運動場では、雪だるまや雪合戦、数少ない晴れ間を見つけては、子供たちの元気な声が響いています。子供たちの元気な様子は、寒さを吹き飛ばしてくれます。

大人にとっては厄介な雪も、子供たちには今しかできない遊びのチャンス。雪の運動場に飛び出していく子供たちの姿に、大人が見習うことがあります。寒い冬でも、笑顔を忘れず、楽しむ心を忘れないでいきたいものです。



<1月の活動より>



「ユニセフ出前授業」

4～6年生はユニセフ協会の方々から、1～3年生はユニセフの動画とともに担任からお話を聞きました。

世界の子どもたちの命と成長を支える活動について学びました。



「最後のクラブ」

今年度最後のクラブが終了しました。運動をするクラブや水墨画を描くクラブなどがありました。

今回は、来年度からクラブのある3年生が見学をしました。



「人権の花」のお礼

飼育園芸委員会代表の人が、人権の花を育てたお礼に、図書をいただきました。

全校児童で大切に読みたいと思います。



「クラス会議」

湯野小学校では、隔週で掃除の時間を使って「クラス会議」というものを行っています。クラス会議とは、自分たちクラスの課題を自分たちで解決するための話し合いです。他の人の意見を否定しない、友達の良いところを褒めて良い気持ちになってから、話し合うルールがあります。イスを円形に並べ、クラス全員が意見を話し合う時間になっています。

6年生を送る会の参観中止のお知らせ

2月16日(水)の6年生を送る会は行う予定です。しかし、新型コロナウイルス、インフルエンザ等の感染拡大防止のため、昨年度同様、各学年が作成した動画をリモートで配信し、6年生に観てもらおう形で行います。保護者の皆様には、参観を楽しみにされていたことと思いますが、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。なお、後日オンライン配信でご覧いただく予定です。